



Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Goldenes Finale auf der Wiener Wiesn



- ▶ **Abschlussstag steigt am 9. Oktober**
- ▶ **Salzburger Goldhauben als Highlight**
- ▶ **14 Uhr Modeschau mit Schuhplattler**

Auch zum Ende hin heißt es auf der Wiener Wiesn: „Ob Sonne, Regen oder Schnee – beim Wiesn-Fest ist stets Juchhe! Die wohl-

temperierten Festzelte und Almen trotzten jedem Wetter und bieten immer Live-Musik und beste Stimmung!“

Das Wiener Wiesn-Fest hat sich im heurigen Jahr für den Schlussstag am 9. Oktober etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Geplant ist ein großes Goldhaubentreffen, das unter der Leitung von Frau Margit Schnee-weiss, Gauobfrau der

Flachgauer Heimatvereine, zu uns auf die Kaiserwiese geholt wird. Nach dem Einzug der Strobler Goldhaube, gefolgt vom Zug der Goldhauben- und Kopftuchfrauen, zeigen wir unseren Besuchern eine Modeschau. Darüber hinaus wird das Handwerk der Goldhauben- und der Bändelanfertigung, Zwirnknopfungfertigung und Spitzenklöppeln gezeigt. Die Salzburger punkten heuer auf der Wiesn mit einem absoluten Brauchtums-Highlight: Der Samsonträgergruppe St. Michael im Lungau. (UNESCO Weltkulturerbe).



◀ **Brauchtum wird bis zum Abschluss auf der Wiener Wiesn groß geschrieben. Die Goldhauben sind im heimischen Brauchtum etwas Besonderes.** ▶



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag